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ロータリーソング「奉仕の理想」 

「四つのテスト」 村石 順 会員 

 

≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫    

 卓話ゲスト：中村 大伸 様 

 （アトランタ五輪 銀メダリスト 野球キャプテン） 

           （紹介者：茂谷 浩子 会員） 

 ゲスト：崎山 直夫 様 

        （新江ノ島水族館/大山会員のご後任） 

     和田 秀昭 様 

       （三井住友信託銀行/橋本会員のご後任） 

     加藤 浩 様 

           （野村證券/児玉会員のご後任） 

 

≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫    

 ・本日、フレッシュな新会員候補の 3 名様にお越し

いただき、ありがとうございます。皆様、藤沢に 

  いらっしゃるのを楽しみにしていらしたとうか

がい、嬉しく思います。ご期待に応えられるよう 

  頑張ります。よろしくお願い致します。 

 

 

≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫    

 ・4 月 7 日の理事役員会報告 

  ・2021‐22 年度地区役員の追加委嘱の件 

   地区規定審議委員 野口捷代 会長 

   地区インターアクト副委員長 廣島 純 会員 

  ・小澤 智幸 会員の事業所変更 

   湘南ミサワホーム㈱に変更を承認 

  ・米山奨学生 キョン クンへさんについて 

   4 月より大学が足立キャンパスに変更の為、 

   越谷に引越。例会に出席する場合は、交通費を 

   支給することを承認。 

  ・Zoom 用パソコンの件 

   買い替えを承認 

  ・青少年奉仕月間の藤沢市みらい創造財団への 

   寄付について 

   例年通り行う 

        ・児玉会員、大山会員、橋本会員、三村会員の 

   ご異動に伴う、退会届が提出されました。 

  ・6月末で解散が決定します藤沢北 RC 会員の移籍 

   について、川上会員増強委員長より報告。 

   藤沢 RC理事会としては、全員一致で藤沢北 RC 
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        の方をお迎えしたいということで決定し、4名の 

        藤沢北 RC 会員の方に、川上委員長より連絡をと 

っていただ行きます。 

    

≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫    

    ・大小原 補助金配分・VTT 委員 

  先日地区補助金しんさの会が開催されました。  

  各クラブが申請する奉仕活動に補助金が配分さ

れます。今回、10クラブから申請があり、審査の

結果、7 クラブへの地区補助金が決定しました。

そのうち6クラブにはA判定が出ておりますので、

申請通りの補助金が決定、1 クラブについては、

修正か減額となります。 

  皆様からいただいいている寄付金を基に、各クラ

ブの奉仕活動へ補助金が分配されます。今回、藤

沢 RCは申請しておりませんが、今後、追加申請

が可能になりそうです。ぜひ奉仕活動に役立てて

いただきたいです。担当窓口をしておりますので、 

  ご相談させていただきます。ぜひご利用ください。 

    

≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫    

    会員誕生日 4月 16 日 鈴木 大次 会員 

       4 月 20 日 野口 捷代 会長 

 

    

    

≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫    

  野口 捷代 会長 

  本日はお誕生日祝い、ありがとうございました。 

  又、沢山の新しい会員さんにお会いできました。 

  嬉しい限りです。皆様、よろしくお願い致します。 

 鈴木 大次 会員 

  誕生日のお祝いありがとうございます。 

 深谷 大樹 会員 

  先日、結婚祝いを頂戴しありがとうございました。 

  まだまだ夫婦歴は浅いですがこれからも円満で 

歩んでいきます。 

  

≪小話≪小話≪小話≪小話    3333 分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫    

   大野木 加代子 会員 

 

一生を通じて一番驚いたことになるのではないかと

思うことがありました。昨年の 6 月、夫が白内障の手

術をしました。夫に付き添い、病院に行くと、看護師

さんから、「見学しますか」と聞かれました。いずれ

自分も経験するかもしれないので、見学することにし

ました。手術室に歯医者さんのような椅子があり、夫

が座っていました。モニター画面に様子が映し出され

るのですが、ほとんど出血もせず、10分もしないうち

に終わりました。当日、眼帯もせず、花粉症用のゴー

グルのようなものを付けて、帰宅し、普通の生活をす

ることができました。簡単にできるのだと思いました。 

その後、私自身が目の前に稲妻のようなものが走るよ

うになり、同じ目医者さんにいきました。「これは、

一過性のもので心配ないが、年相応に白内障がありま

す。今すぐではないけれど、いずれ手術が必要です」

と説明を受けました。単焦点レンズと多焦点レンズ 

というのがあり、あるそうです。私は長年コンタクト

レンズをしていて、途中から老眼が入ったので、遠近

両用のコンタクトを使ってきました。白内障の手術を

すれば、メガネのいらない生活ができることになるの

だそうです。すごいことだと思い、手術をすることを

決心し、コロナ禍ではありますが、8 月に手術をしま

した。眼鏡もコンタクトレズもいらなくなり、朝起き

るととても視野が広く、感激しました。それが普通の

ことになりました。白内障手術、御勧めです。 



≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫    

 「私の野球人生」「私の野球人生」「私の野球人生」「私の野球人生」    

        アトランタ五輪アトランタ五輪アトランタ五輪アトランタ五輪    銀メダリスト銀メダリスト銀メダリスト銀メダリスト    

                野球キャプテン野球キャプテン野球キャプテン野球キャプテン    

        中村中村中村中村    大伸大伸大伸大伸    様様様様    

                                （紹介者：茂谷 浩子 会員） 

 

 

 

右から、高校野球（甲子園）の銀メダル、アジア大会

（広島大会）の金メダル、アトランタオリンピック銀

メダル、各テーブルで手に取って見せていただきまし

た。 

 

ケースも立派です。甲子園の物はさすがに年季が！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

触らせていただきました。貴重な体験でした。 

 

 

 

 

 

 

 

本日のお料理 


